

Béisbol cubano invitado al torneo de Róterdam, Holanda



La Habana, 26 ene (RHC) La federación cubana de béisbol ha sido invitada a la XVI edición del torneo beisbolero de Róterdam, Holanda, que este año celebrará sus 32 años de existencia, del primero al nueve de julio.

Según el sitio oficial del evento, serán cinco los equipos participantes, Cuba, Korea, Japón, Curazao y el local Holanda. El programa de juegos se conocerá próximamente.

Cuba, que no ha sido convocada a las dos últimas ediciones del torneo de Harlem, que alterna con el de Róterdam, domino las citas de 2013 y 2015, bajo la dirección de Yovani Aragon y el mentor matancero Víctor Mesa, respectivamente.

En estas dos justas han superado en el partido final a los anfitriones holandeses, en 2013 cuatro carreras por cero, y hace dos temporadas atrás cinco anotaciones por dos.

Los caribeños archivan diez coronas en estas lides, siete con el equipo Cuba (1997-2001-2003-2007-2009-2013,2015) y otras tres con la inscripción de La Habana (1985-1987-1995).



Radio Habana Cuba